

# Einsatz für saubere Sache

1000 Freiwillige engagieren sich beim Frühjahrsputz der Stadtreiniger

VON BASTIAN LUDWIG

**KASSEL.** Fast 1000 Freiwillige haben sich in diesem Jahr für die Aktion Frühjahrsputz der Stadtreiniger angemeldet. Seit Anfang März und noch bis Mitte April sind 16 Gruppen in unterschiedlichen Stadtteilen ehrenamtlich unterwegs, um etwa Grünanlagen, Spielplätze, Straßenränder und Uferstreifen von Unrat zu befreien. Am Samstagvormittag waren bei Schneegestöber und Kälte 200 Freiwillige im Stadtgebiet mit Müllzangen und Beuteln unterwegs – darunter auch 30 in Rothenditmold.

Die Rothenditmolder, darunter Schüler und Eltern der Valentin-Traudt-Schule sowie Engagierte aus dem Heilhaus und dem Ortsbeirat, füllten etliche Mülltüten. „Letztes Jahr haben wir noch etwas mehr Müll gefunden. In diesem Jahr haben wir den Stadtteil vor allem von Fast-Food-Verpackungen befreit“, sagt Ortsbeiratsmitglied Kordula Wyrwich.

## Leere Dosen und Flaschen

Zudem seien vor allem leere Flaschen und Dosen sowie anderer Verpackungsmüll aufgesammelt worden. Aber auch Kondome und schmutzige Unterwäsche.

Fundstücke, die nicht in Mülltüten passten, wie etwa



Sorgten für ein sauberes Rothenditmold: Kordula Wyrwich, Anja Möhl, Otto Cyriax, Nadine Siebert und Jürgen Möhl.

Foto: Fischer

achtlos in die Landschaft geworfene Fernseher und Waschmaschinen, brachten Mitarbeiter der Stadtreiniger auf den Recyclinghof.

Auf die Frage, warum sie sich ehrenamtlich engagieren, sagten die Helfer Anja und Jürgen Möhl: „Wir wollen Verantwortung für die Natur übernehmen.“

Der ungewöhnlichste Fund in Rothenditmold war der Schädel eines Tieres – vermutlich eines Fuchses. „Den Jugendlichen macht das Müllsammeln Spaß. Die haben einen Wettkampf daraus gemacht, wer am meisten findet“, sagt Wyrwich. Zudem stärkten solche Aktionen die Identifikation mit dem Stadt-

teil, so das Ortsbeiratsmitglied. Einige Anwohner hätten die Freiwilligen angesprochen und sich für deren Einsatz bedankt.

Um die Motivation noch weiter zu steigern, hatte die Kasseler Sparkasse für die Helfer kleine Geschenke gesponsert. Auch von den Stadtreinigern gibt es ein Präsent.

Quelle:

HNA, 23.03.2015